

## 新たな挑戦に向かって

1月9日(月)、市民会館で、はたちの記念式を開催しました。今年度のテーマは、「翔はたけ～新たな挑戦に向かって～」。このテーマには、はたちという節目を迎えるにあたり、これからの人生に向かって羽ばたいていこうという思いが込められています。当日の様子は、市公式Facebookからご覧になれます。



◀市公式Facebook



▲カパルも記念式に駆けつけてお祝いをしました



▲美しい色鮮やかな着物が会場を彩りました



▲さわやかな笑顔でハイ、チーズ！

# まちのできごと

## 科学あそび「化石・ふしぎな石」



撮影：藤代眞義さん（市民カメラマン）

▲型取ったアンモナイトに石こうを流し込みます

12月11日(日)、宗岡公民館で、科学あそび「化石・ふしぎな石」が開催され、科学読物研究会の坂口美桂子さんの指導のもと、アンモナイトのレプリカを作りました。

参加した小学1～6年生の子どもたちは、アンモナイトのレプリカ作りのほか化石クイズや絵本の紹介を楽しみ、化石に関する知識と興味を深めました。

## スノードームケーキを作ろう！



撮影：浦上裕文さん（市民カメラマン）

▲調理道具を上手に使いケーキ作りを楽しみました

12月17日(土)、宗岡公民館で「楽しくクッキング」が開催されました。

参加した小学生は、食彩会たかのひろこの高野弘子さんの指導のもと、おいしそうなフルーツや生クリームをふんだんに使用し、本格的なスノードームケーキを完成させました。

## 冬の書初め練習会



撮影：赤羽創さん（市民カメラマン）

▲一画一画集中して書きました

12月26日（月）、総合福祉センターで「書初め練習会」が開催されました。

参加した小学生は、文字のかたちや大きさ、全体のバランスに加え、習字の基本である、とめ、はね、はらいにも気をつけながら、練習を重ねました。

## ネズミ凧を作って遊ぼう



撮影：猿田光彦さん（市民カメラマン）

▲風情を感じる旧村山快哉堂でネズミ凧を作りました

1月9日（月）、旧村山快哉堂で「ネズミ凧を作って遊ぼう！」を開催しました。

参加した子どもたちは、旧村山快哉堂でネズミ凧を作り終えると、完成したネズミ凧を空に揚げるために、いろは親水公園中州エリア一面を笑顔で駆け巡りました。



市Facebookでも、イベントで撮影した写真を掲載しています！

<https://www.facebook.com/shikicity>



①AppStoreまたはGooglePlayにて「COCOAR2」をインストール  
②アプリを起動後、「AR動画」マークがある写真にカメラをかざしてください。

## チョークアート 「季節の流れと懐中時計」



▲宗岡中学校美術部の皆さんと作品「季節の流れと懐中時計」

志木駅東口駅前チョークアートギャラリーでは、宗岡中学校美術部が作成したチョークアート「季節の流れと懐中時計」を4月下旬まで展示しています。

中央の階段と懐中時計は人生や成長を表現し、周りには四季を連想させる馴染みのあるものを描いています。「四季と時の流れ」をテーマに、透明感を出すなどの工夫を凝らし、協力して完成させました。

## 麺'sクラブ ～ラーメン&餃子作り～



撮影：浦上裕文さん（市民カメラマン）

▲細かい作業も丁寧に取り組みました

1月22日（日）、宗岡第二公民館で「麺'sクラブ（第1弾）」が開催されました。

「鶏一羽まるごとラーメン」と「皮から作る餃子（第1弾）」をテーマに、参加者はグループに分かれて調理をし、協力し合いながら作業を進めました。

普段料理をしない人も楽しむことができ、料理の楽しさを学ぶ機会ともなりました。